



学校だより

あいかわ

鈴鹿市立合川小学校

No. 13

令和6年9月30日

天栄中学校区小学校5年生 4校交流会

9月12日（木）に4校交流会（合川小、天名小、栄小、郡山小）を実施しました。

今回の交流会は合川小が担当校でしたので、5年生の子どもたちが開会式から学校紹介、自己紹介の進行を行いました。準備や司会を手際よく進められたと思います。



交流会では、はじめはどの学校の子も緊張しており、反応も少なかったのですが、時間が経つにつれどんどん打ち解けていき、自然と他校の子と会話をするようになっていました。帰り際には手を振って別れるなど、交流が深まったと感じます。

交流会の内容は以下の通りです。

○学校紹介・自己紹介・・・各校がスライドを使い学校の様子やクイズを出しました。

自己紹介は班に分かれ、一人ひとりが自分の好きなものなどを紹介しました。



○レクリエーション・・・伝言ゲームや人間オセロ、うどんじゃんけんを行いました。

他校の子とゲームで楽しそうに盛り上がっていました。



○合唱特別授業・・・各校で音楽の時間に練習してきた「マイバード」を、4校で合唱しま

した。

鈴鹿市の元教育長、中道公子先生に指導をしていただきましたが、最初と最後では全く違うきれいな歌声になっていました。4校の子どもたちが心を合わせて歌えたと思います。



○よさこい・勝山組のメンバー6名に来ていただき、南中ソーランを踊りました。

短い時間で振付を覚え、キレイのいい踊りができるようになりました。子どもたちが楽しそうに伸び伸び踊っていたのが印象的でした。



交通安全教室

9月13日（金）に、鈴鹿警察署員、交通安全指導員の方に講師に来ていただき、6年生が交通安全教室を実施しました。はじめにスライドで自転車に乗る際のルールやヘルメットの大切さを学びました。その後、実際に自転車に乗り、自転車の正しい乗り降りの仕方や交差点での左右の確認の仕方を学びました。



5年生稲刈り

9月18日（水）に5年生が稲刈りをしました。5年生はバケツ稲で米作りの学習をしていましたが、地域の石川農場さんのご厚意で、実際に田んぼでの稲刈り体験をさせていただきました。

今回の稲刈りでは、石川さんご夫妻、眞弓裕雄さん、中内滋さん、分部正仁さん、國分昭英さん、JA合川職員の方々、合川市民センター所長とたくさんの方々にご指導やご支援をいただき、貴重な体験をすることができました。ご支援いただきました皆様、ありがとうございました。

